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Haan, den 30.11.2021 

 

BSA 01.12.2021                                                                                                       

Anfrage der CDU-Fraktion vom 25.11.2021 

 

Frage 1-3) 

Die Antworten zu den Fragen 1-3 wurden in der nachstehenden Tabelle zusammen gefasst. 

Erklärend ist anzumerken, dass die Anmeldezahlen an den Grundschulen Mittelhaan, 

Gruiten und Don-Bosco die dortigen Aufnahmekapazitäten überschritten haben. Aufgeführt 

sind die tatsächlich aufzunehmenden Kinder und in Klammern die Anzahl der 

Anmeldungen. Die Zahlen werden sich noch verändern, da auch Kinder zurück gestellt 

werden, es Doppelanmeldungen mit der Waldorfschule gibt und das dortige 

Aufnahmeverfahren erst im März abgeschlossen sein wird und die tatsächlich 

abzulehnenden Kinder aus der GGS Mittelhaan auf andere Schulen ausweichen müssen. 

Bei dem Einschulungsjahrgang 2022/2023 handelt es sich um den bereits mehrfach  

angekündigten Jahrgang mit den meisten Schulneulingen, weshalb erneut eine 

Überhangklasse am Standort Unterhaan gebildet wurde. Die u.g. Zahlen zeigen, dass alle 

Grundschulen in den künftigen 1.Klassen sehr gut ausgelastet sein werden bzw. mit den 

Schülerzahlen überwiegend den Klassenfrequenzhöchstwert erreichen. 

 

Schule Anmeldungen               

2022/2023 

Anzahl der Schüler/innen 

(SuS) in den 1. Klassen und 

Anzahl der Wiederholer/innen  

des lfd. 1. Schuljahres 

Anzahl der 

SuS in den 

4.Klassen 

GGS Bollenberg 

 

47 41 (4) 41 

GGS Mittelhaan 

 

81 (90) 74 (4) 62 

GGS Unterhaan 

 

81 82 (4) 53 

KGS Don-Bosco 

 

56 (62) 45 (0) 43 

GGS Gruiten 

 

56 (61) 47 (1) 49 

 

Die Rückstellungen zum Schuljahr 2021/2022 haben sich gegenüber den Vorjahren d.h., 

dem Zeitraum vor der Coronapandemie nicht wesentlich verändert. 3 Kinder wurden noch 

nicht angemeldet. Nach aktuellem Kenntnisstand wird jedoch nicht mehr damit gerechnet, 

dass diese Kinder Haaner Schulen besuchen werden. 

 

Im Auftrag 

 

Schmidt 


